

POUR LES RETRAITES, POUR L'ÉDUCATION

La journée nationale d'action du 23 septembre 2010 a été un franc succès. Quoi qu'en dise le Gouvernement, la démobilitation n'a pas eu lieu. Les manifestations ont rassemblé 3 millions de personnes.

Aujourd'hui, ensemble, NOUS ALLONS FAIRE RECULER LE GOUVERNEMENT

Avec la FSU, exigeons le retrait du projet de réforme.

RASSEMBLEMENT ET MANIFESTATION LE SAMEDI 2 OCTOBRE

D'autres choix sont possibles :

En 30 ans, les gains de productivité sont allés essentiellement aux dividendes versés aux actionnaires. De 4,2% de la masse salariale en 1980, ceux-ci se sont accrus jusqu'à 12,9% en 2008. Ne faudrait-il pas les mettre à contribution ?

Une réforme inefficace !

Avec tout cela, le problème de financement des retraites ne serait même pas résolu de façon durable...

Trop tard pour manifester ?

Le vote de cette réforme des retraites injuste n'est pas encore terminé, le projet de loi doit encore être examiné par le Sénat... Rappelez-vous le CPE en 2006, la loi a bien été votée... mais jamais appliquée !!

Les Femmes : premières victimes !

Les femmes, sont les premières concernées par les temps partiels et les carrières incomplètes. Les modalités concernant les mères de trois enfants (maintenues en 2003 grâce à nos mobilisations) seraient supprimées à court terme.

Une réforme injuste !

Si le projet du gouvernement était appliqué, le montant des pensions et des retraites baisserait dramatiquement. le passage à 62 ans de l'âge légal et surtout son corollaire le passage à 67 ans de l'âge ouvrant droit au taux plein **amplifiera le système de décotes**. A 62 ans certains d'entre nous verraient leur pension diminuer de 14% du seul fait de ce décalage.

Pour les Fonctionnaires ?

Le gel du point d'indice est programmé pour les 3 prochaines années. L'augmentation des cotisations représenterait en 2020 **une journée de salaire par mois en moins !**

**« On vit plus longtemps :
on doit travailler plus
longtemps » ?**

Le progrès, c'est de vivre plus longtemps et de travailler moins, au nom de quoi devrait-on inverser cette tendance ? Il n'y a aucune catastrophe démographique : en revanche se pose la question de la répartition des richesses produites.

4 MANIFESTATIONS le Samedi 2 Octobre

Metz	Forbach	Sarrebourg	Thionville
10h30	10h30	10h30	10h30
Centre Pompidou	départ Mairie	départ Mairie	départ sous-préfecture

Après le 2 Octobre, on continue !!

Les salariés du public et du privé ont réaffirmé leur détermination à ne pas accepter une réforme injuste et inefficace. Les organisations syndicales sont unies et mettent en garde le Gouvernement sur les conséquences que provoquerait l'ignorance de la colère qui s'exprime profondément.

Participons encore plus nombreux aux manifestations unitaires



**Le service public,
on l'aime, on le défend !**

